

07 DE DICIEMBRE DE 2021.

**DIPUTADO RÁUL EDUARDO BONIFAZ MOEDANO, DEL PARTIDO MOVIMIENTO
REGENERACIÓN NACIONAL.**

RECTIFICACIÓN DE HECHOS.

Gracias señora presidenta, compañeras y compañeros diputados no acostumbro en mi responsabilidad como representante popular traer en mis intervenciones hechos del pasado, siempre trato de mirar hacia adelante, hacia el futuro, mi ánimo de vida me lleva a eso, mi edad también, mi experiencia así me orienta. Pero hoy debo de replicar en que hay falsedad, hay mentira, no hay una verdad en lo que se acaba de decir en esta alta tribuna del pueblo de Chiapas, no podemos hablar de que en esta administración, en estos tres años de gobierno de López Obrador y de Rutilio Escandón Cadenas, se habla de una gran corrupción, de una gran impunidad, se habla de un desvío de recursos, como se hicieron en otras administraciones en donde este estado fue saqueado, no podemos de dejar de señalarlo, por convicción personal y por ser parte de este movimiento, no compañeras y compañeros, hoy hay una nueva visión de lo que es la responsabilidad administrativa, hoy hay un nuevo concepto de lo que es la administración pública, hoy hay un nuevo concepto de lo que es servir al pueblo, hoy lo ha mencionado en muchas ocasiones el titular del Ejecutivo de Chiapas, haciendo más con menos, no tocando un solo centavo del pueblo de Chiapas, del dinero que le corresponde al pueblo, e invito a quien me antecedió en la palabra que lo denuncie en este momento, si así es que lo hay. Es cuanto presidenta.